

# *BioCubaFarma asume también el desarrollo desde la informatización de sus procesos*

---



La Habana, 12 oct (RHC) La Empresa de Tecnologías de la Información del Grupo de las Industrias Biotecnológica y Farmacéutica (BioCubaFarma) desarrolló un programa informático, denominado GESI, que facilita el rápido acceso a la información requerida para proceder a la distribución de los medicamentos en la red de farmacias del país.

Devenido en el soporte investigativo, tecnológico y productivo del sistema nacional de salud, BioCubaFarma tiene ante sí el reto de lograr la completa informatización de su gestión científica y empresarial.

Sustentado en la prioridad concedida por la máxima dirección del país de impulsar ese proceso en todas las esferas de la sociedad cubana, una de las vías implementadas en los últimos años para lograr el objetivo antes enunciado ha sido el fortalecimiento del vínculo universidad-empresa.

Tan estratégica proyección busca motivar a los profesores y estudiantes de los centros universitarios a participar en proyectos investigativos de interés nacional, aportar conocimientos que den lugar a patentes y publicaciones científicas y facilitar la transferencia de tecnologías desarrolladas dentro de ese ámbito a

las empresas de BioCubaFarma.

El doctor Eduardo Martínez Díaz, presidente de la referida Organización Superior de Dirección Empresarial y el ingeniero Raúl de la Nuez Morales, director general de la Empresa de Tecnologías de la Información (ETI), perteneciente a esa propia entidad, expresaron a Granma que dentro de las acciones emprendidas figuraron la firma de convenios de colaboración con la Universidad de las Ciencias Informáticas, la Universidad de La Habana, la Universidad Central «Marta Abreu» de Las Villas, la Universidad Tecnológica de La Habana y otras instituciones de la Educación Superior.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/204711-biocubafarma-asume-tambien-el-desarrollo-desde-la-informatizacion-de-sus-procesos>



**Radio Habana Cuba**